

## UNE ŒUVRE IMPORTANTE POUR LES JEUNES FILLES.

Les Franciscaines Missionnaires de Marie viennent de commencer à Winnipeg une œuvre qui répond à un besoin urgent et qui mérite toutes les sympathies des cœurs catholiques. Cette œuvre consiste à recueillir les jeunes filles catholiques que l'immigration amène chaque année à la ville et qui, isolées, souvent sans parents ou amis, sont exposées à bien des dangers.

Ces jeunes filles trouveront à la nouvelle institution des ateliers où on leur fournira de l'ouvrage à un salaire convenable et où on les logera et pensionnera. Ornaments d'église, lingerie, broderie, dentelles, etc, seront les travaux accomplis dans les ateliers. Au début on ne pourra guère recevoir plus de 50 ou 60 ouvrières, mais les zélées Religieuses se proposent d'agrandir leur établissement dès que la chose sera possible, afin de pouvoir recevoir, c'est-à-dire loger et pensionner, les autres jeunes filles qui travaillent dans les bureaux et les ateliers de la ville.

L'œuvre des Missionnaires Franciscaines comprend aussi la visite des familles. Elles iront à domicile et s'efforceront de découvrir les jeunes immigrées, particulièrement celles qui semblent les plus abandonnées, les Ruthènes, les Hongroises, les Polonaises et autres; elles tâcheront de leur venir en aide, de les recueillir et de les occuper dans leurs ateliers. Elles espèrent que les prêtres voudront bien les aider dans cette œuvre de recrutement en leur indiquant ou en dirigeant vers elles les jeunes filles qu'ils désireraient voir abritées sous leur toit.

Le nouvel établissement est au no 139, avenue Jarvis, tout près de l'église de l'Immaculée-Conception. Le personnel se compose présentement de sept Religieuses, dont trois canadiennes-françaises, une française, une irlandaise, une polonaise et une hongroise. Les diverses langues parlées dans la communauté faciliteront le contact avec les diverses nationalités de la ville.

Tous les dimanches après-midi une salle d'amusements sera ouverte gratuitement à toutes les jeunes filles qui désireraient passer d'agréables heures en une honnête et salubre récréation.

Comme on le voit, cette nouvelle œuvre, fondée par S. G. Mgr l'Archevêque et placée sous la direction de M. l'abbé Cherrier, est digne de tous les encouragements. Que de jeunes filles lui devront, non seulement la pain matériel, mais une sauvegarde précieuse et l'orientation d'une vie toute chrétienne! Nul doute que les mères de famille et leurs jeunes filles ne soient heureuses de seconder généralement les Missionnaires Franciscaines, préparées et outillées d'une manière spéciale pour cet apostolat, et que bientôt l'établissement de Winnipeg ne le cède en rien à ceux qu'elles dirigent avec